

Culmina gira por México

Compañía de Teatro Infantil de Cienfuegos



Compañía de Teatro Infantil Abrakadabra, de Cienfuegos

Cienfuegos. 29 ago (RHC) La Compañía de Teatro Infantil Abrakadabra, de Cienfuegos culmina su gira por la Tercera Edición del Festival Internacional Chavito Festín, que inició el pasado día 14 y finaliza este 29 de agosto en la ciudad Nezahualcóyotl de México.

El director, Dustin Polo, declaró en exclusiva a Radio Rebelde que fueron invitados con el musical de Peter Pan y han hecho varias presentaciones.

Hemos tenido muy buena acogida por el público, para nosotros es una experiencia única, poder compartir con otras compañías de México y además conocer otras culturas, qué es lo que hacen, lo mismo en la música, que el teatro o en la danza, refirió Polo.

Fue un sueño hecho realidad y experiencia fuera del territorio cubano, que se llevarán en los corazones los niños para nunca olvidar.

Esperemos que a partir de ahora, los lazos entre estas compañías de aquí, como Equipo Fénix, Paquini y Abrakadabra sean mucho más profundos y podamos volver a compartir escenarios, consideró el guía del grupo .

Tener la satisfacción de mostrarnos hacia el mundo y demostrar lo que hace el pueblo cubano por los niños, agregó complacido el director del grupo de Teatro. (Tomado de RR/Mireya Ojeda Cabrera)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/363953-culmina-gira-por-mexico-compania-de-teatro-infantil-de-cienfuegos>



Radio Habana Cuba